

SIEBENINFO

Das Magazin für Arbeits- und Lebensfragen in schwierigen Situationen



FAST 40:

Es war uns ein Fest

Dass B7 Arbeit und Leben Menschen in schwierigen Lebenssituationen in Oberösterreich seit knapp 40 Jahren hilft: Das war der Anlass für unser großes Fest am 27. April in der Tabakfabrik Linz. Mit 200 Gästen, gehaltvollen Inputs und vielen bereichernden Begegnungen.

„Fast 40 und voller Tatendrang!“: Was den bunten Geburtsfeierlichkeiten an unserem Zentralstandort in der Linzer Tabakfabrik als Motto gedient hat, ist zugleich eine recht treffende Beschreibung unserer aktuellen Befindlichkeit. Ganz in diesem Sinne haben die leicht vorgezogenen Jubiläumsfeiern mit dem Galanachmittag am 27. April erst so richtig begonnen und eine Reihe weiterer Feste und Veranstaltungen auch in all unseren Einrichtungen außerhalb von Linz eröffnet.

Unter den rund 200 Gästen in der Tabakfabrik durften B7 Obfrau Anna Wall-Strasser und das Geschäftsführungsduo Helmut Bayer und Ulrike Würzburger unter

anderem Caritas-Direktor Franz Kehrer – der in Vertretung von Bischof Manfred Scheuer gekommen war – Maria Brunner vom Fördermanagement des AMS sowie ÖVP-Landtagsabgeordnete Gertraud Scheiblberger begrüßen.

Eine Form von Nächstenliebe

In ihren an alle Gäste gerichteten Worten erinnerten Anna Wall-Strasser wie auch Franz Kehrer an die in der Diözese Linz gelegenen Ursprünge von B7 und erlaubten sich den Hinweis, dass es ein Form tätiger Nächstenliebe sei, unterstützungsbedürftigen Menschen beizustehen. Ganz im Sinne des arbeitsmarktpolitischen Fokus von B7 stand der interaktiven Festvortrag im Zeichen der Zukunft von Arbeit. Den Grußworten folgte eine Podiumsdiskussion über die Rolle von sozialen Einrichtungen in Gesellschaft und Arbeitsmarkt. Danach blieb reichlich Zeit, um sich untereinander auszutauschen, Erinnerungen zu teilen und über neue Ideen zu diskutieren.

„Die Arbeit von B7 ist heute noch genauso wichtig wie vor 40 Jahren. Trotz des Fachkräftemangels in vielen Branchen gibt es auf der anderen Seite viele Menschen, die aufgrund verschiedener Handicaps kaum Chancen auf eine dieser offenen Stellen haben. Sie brauchen individuelle Unterstützungsangebote ebenso wie ‚Mutmacher‘, die ihr Selbstvertrauen stärken und sich dafür einsetzen, dass sie in unserer Gesellschaft nicht als ‚wertlos‘ abgestempelt werden. B7 leistet dazu einen wichtigen Beitrag und hat bereits vielen Menschen Chancen eröffnet, wieder am Arbeitsleben teilhaben zu können.“



Grußworte: Franz Kehrer, Direktor Caritas Oberösterreich



Podiumsdiskussion: Elisabeth Trawöger, Maria Brunner, Helmut Bayer, Susanne Pollinger, Ulrike Würzburger, Gertraud Scheiblberger

Editorial

Leidenschaft und Dankbarkeit: Nach einer wunderbaren Feier zu Beginn des 40. Jahres seit der Gründung und nach rund 100 Ausgaben der Sieben Info in meiner Verantwortung kommt nun der Abschied.

Ich freue mich, bin dankbar und stolz, dass wir Krisen und Herausforderungen in der Vergangenheit von B7 gemeinsam bewältigt haben. Wir haben als Organisation gelernt und sind gewachsen. Die Übergabe an Ulrike Würzburger ist gelungen und B7 für eine spannende, erfolgreiche Zukunft vorbereitet. Nach fast 40 Jahren B7 und allen damit

verbundenen Erfahrungen, Erfolgen und Enttäuschungen, ist unsere Geschichte zugleich Ermutigung zur Weiterarbeit. Auch wenn wir mit unserer Arbeit das große Problem der Arbeitslosigkeit nicht mit allen Arbeit suchenden Menschen lösen können, sind wir überzeugt, dass unsere Angebote für die Betroffenen große Bedeutung hatten und auch in Zukunft haben werden.

Ich hoffe, dass B7 auch weiterhin auf Ihr Interesse und ihre Unterstützung zählen kann! Ein letztes Mal Ihr

Helmut Bayer, Geschäftsführer

„Das AMS OÖ arbeitet seit vielen Jahren mit B7 in Form von Beratungseinrichtungen für arbeitslose Menschen sehr erfolgreich zusammen. Die Berater:innen von B7 stehen neuen Technologien offen gegenüber und treten immer wieder an das AMS mit Ideen wie z. B. Videobewerbungen, Aufzeichnung von Podcasts, heran. Unsere Kund:innen schätzen die Betreuung sehr, das erkennt man an den Auswertungen der Teilnehmer:innenzufriedenheit, 1,5 bei der Möglichkeit Noten zwischen 1 und 6 zu vergeben, ist eine sehr gute Rückmeldung. Herzlichen Glückwunsch zum fast 40jährigen Jubiläum! Das AMS OÖ freut sich auf die weitere Zusammenarbeit.“

Maria Brunner, AMS OÖ

„Die Gründung des B7 geht auf eine kirchliche Initiative zurück – Prälat Josef Mayr war etwa maßgeblich daran beteiligt - und noch immer gibt es viele Berührungspunkte und Kooperationen mit der Diözese Linz. Es ist beeindruckend, wie sich das B7 in den vergangenen 39 Jahren entwickelt hat. Das B7 ist im wahrsten Sinn des Wortes eine menschliche Erfolgsgeschichte, da Menschen in schwierigen Arbeits- und Lebenssituationen auf Augenhöhe beraten und begleitet werden. Es ist ein Ort der Begegnung und schafft Zukunftsperspektiven. Dafür danke ich von Herzen und wünsche in allem Tun und Wirken Gottes Segen.“

Bischof Manfred Scheuer

GEMEINSAM ZUKUNFT BAUEN

Großen Dank an MCE GmbH für die Spende anlässlich unseres Festes!



Geschäftsführer Hubert Pleiner, Ulrike Würzburger und Geschäftsführer Günther Dorrer



Vorstand und ehemaliger Obmann: Christian Winkler, Heinz Mittermayr, Hans Riedler, Ulrike Würzburger, Anna Wall-Strasser, Helmut Bayer

„Nun hat das B7 schon eine lange und wechselhafte Geschichte. Die Rahmenbedingungen für die Unterstützung von arbeitsuchenden Menschen haben sich immer wieder geändert. Die Herausforderung, am Gründungsauftrag entlang immer wieder auch Neues anzugehen, hat sich jedenfalls als Konstante durchgezogen. Für schwierige Situationen in Arbeit und Leben braucht es Rettungsanker. Rettungsanker wie B7.“

Anna Wall-Strasser, Obfrau B7 Arbeit und Leben

DAS HABEN DIE OBERÖSTERREICHISCHE UND B7 GEMEINSAM Rasch, kompetent und lösungsorientiert



„Wir, die Oberösterreichische, verstehen uns als Lebensbegleiter unserer Kund:innen im Bereich Sicherheit und Vorsorge. Versichern ist für uns Vertrauenssache. ‚Keine Sorgen‘ heißt, auch für andere da zu sein. Als eines der führenden Versicherungsunternehmen des Bundeslandes ist es uns ein Anliegen, einen Teil unseres Erfolgs als Unterstützung für Kunst und Kultur, im Sport und im sozialen Bereich zurückzugeben. B7 Arbeit und

Leben steht in Oberösterreich für schnelle und unbürokratische Hilfe für alle in schwierigen Situationen. Unsere Stärke ist die rasche und unkompliziertere Schadenabwicklung. Diese Nähe zum Menschen verbindet uns als Oberösterreichische Versicherung AG mit all jenen, die sich engagiert für andere einsetzen. Daher unterstützen wir die Arbeit von B7 sehr gerne.“

Othmar Nagl
Generaldirektor Oberösterreichische Versicherung

Podcast #82

B7 feiert! Mit Erfolgsgeschichten aus unserer Beratung

Spotify



www.arbeit-b7.at

Datenschutzinfo: Sie können die SIEBEN INFO jederzeit durch kurze Mitteilung an office@arbeit-b7.at abbestellen. Bitte teilen Sie uns auch Adressänderungen mit. Weitere Informationen zu unserer Datenverarbeitung und Ihren Rechten finden Sie unter: www.arbeit-b7.at/datenschutz

Wir bedanken uns herzlich für alle Spenden und Beiträge! Konto-Nr./IBAN: AT47 1860 0000 1062 1001